



Europaunion

Kreisverband Mayen-Koblenz

Matthias Bierschbach †

Leider mussten wir gestern erfahren, dass unser langjähriges Vorstandsmitglied, Herr Matthias Bierschbach nach längerer, schwerer Krankheit gestorben ist.

In der EuropaUnion Mayen-Koblenz, der Matthias Bierschbach bereits im Jahre 1993 beitrug, setzte er sich sehr bald als Mitglied des Vorstandes nachhaltig und mit großem Engagement für die Aufgaben und Zielsetzungen unseres Verbandes ein.

Wir haben Herrn Bierschbach in den dreißig Jahren seiner Mitgliedschaft als einen überzeugten, engagierten, auch kritischen Verfechter der Idee eines geeinten, freien und demokratischen Europas kennen und schätzen gelernt.

Über lange Jahre führte er nicht nur mit großer Akribie die Kasse unseres Vereines, seine Stimme hatte erhebliches Gewicht in Beratungen und Diskussionen über Ziele und Aktionen der EuropaUnion hier in Mayen.

Auch wenn es um tatkräftige Hilfe bei Vorbereitung und Durchführung von Veranstaltungen wie unserer Sommerfeste oder den Aufbau eines Werbeverbandes auf dem Marktplatz ging, war Matthias Bierschbach stets rührig und zupackend zur Stelle.

Die Erkrankung zwang ihn in den letzten Jahren jedoch, sein Engagement für die EuropaUnion einzuschränken.

Matthias Bierschbach hätte zum Ende dieses Jahres seinen sechsundsiebzigsten Geburtstag feiern können, wozu wir ihm gerne Gesundheit und Zuversicht gewünscht hätten.

Sein Tod bewegt uns sehr, wir werden uns seiner mit großer Dankbarkeit erinnern, unsere Anteilnahme gilt seiner Frau und seiner ganzen Familie.

Für den Kreisverband Mayen-Koblenz der Europa-Union Deutschland

Rolf Berendes, Reneh Haddad, Matthias Kaißling, Dr. Peter Keiner, Lutz Krüger, Stefan Müller, Lis Pink, Klaus Schäfer, Thomas Schroeder, Katharina Slabik, Marina Stieldorf, Karl Heinz Weingart